



# Tazio Nuvolari

Trente ans après la présentation de la première montre dédiée à Tazio Nuvolari et à l'occasion du 130<sup>ème</sup> anniversaire de la naissance du légendaire pilote automobile, Eberhard & Co. présente une collection inédite. Le nouveau chronographe Tazio Nuvolari, doté d'un boîtier en acier de 41 mm de diamètre, est proposé avec un cadran noir et compteurs ton sur ton, agrémenté d'une finition « frappée hélicoïdale » et d'une lunette avec finition « perlée » et gravure de l'échelle en miles. La carapace ornée des initiales « TN » et le jaune, sa couleur porte-bonheur, n'ont pas été oubliés. Réalisé avec boîtier fermé en acier ou en version Gold Car Collection avec mouvement apparent, orné par la reproduction en or de l'historique Alfa Romeo Type 12/C, la même avec laquelle le grand pilote a remporté de nombreuses victoires, le chronographe Tazio Nuvolari est disponible avec un bracelet gris en cuir vintage et des surpiquûres jaunes, un bracelet en alligator noir et surpiquûres blanches ou avec un bracelet Charme équipé de la fermeture 2CLICK® personnalisée avec la reproduction stylisée de la tortue, porte-bonheur du pilote.

Thirty years after the presentation of the first timepiece dedicated to Tazio Nuvolari, and on the occasion of the 130<sup>th</sup> anniversary of the birth of the legendary racing driver, Eberhard & Co. presents an unprecedented collection in his honour. This Tazio Nuvolari chronograph, featuring a 41 mm steel case, is offered in a black dial version with matching black counters, enhanced by a “frappé hélicoïdal” motif. The bezel displays the distinctive “perlage” finishing and an engraved scale in miles. The watch is enriched by the carapace bearing the initials “TN” and by yellow details, the champion’s lucky color. Available with a closed steel caseback or, in the Gold Car Collection version, with a sapphire caseback offering a view of the movement—embellished by a gold reproduction of the historic Alfa Romeo Type 12/C, the very car with which the great driver achieved so many victories—the Tazio Nuvolari chronograph comes with a grey vintage leather strap with yellow stitching, a black alligator strap with white stitching, or a Charme steel bracelet with the 2CLICK® two-button clasp, personalised with a stylised tortoise, Nuvolari’s lucky charm.





TAZIO NUVOLOARI





TAZIO NUOOLARI



31075.01/31076.01

Automatique, acier  
Automatic, steel  
 $\varnothing$  41 mm  $\Delta$  50 m.



31075.01/31076.01

Automatique, acier  
Automatic, steel  
 $\varnothing$  41 mm  $\Delta$  50 m.



TAZIO NUVOLOARI



31076  
Gold Car collection

Automatique, acier  
Automatic, steel  
 $\varnothing$  41 mm  $\Delta$  50 m.